



José María Casassas: *La Región Atacameña en el siglo XVIII*. Tesis Doctoral. Facultad de Filosofía y Letras. Universidad de Madrid. Sección Historia. Madrid, 1970.

A los que hemos trabajado en el vasto campo del Norte Grande durante los Cursos de Temporada de la Universidad de Chile, nos es grato señalar el interés que cada día va tomando la investigación de la historia en esas regiones. Este extracto de una tesis que ha defendido el autor ante una comisión americanista, sirve de introducción sintética a un trabajo de mayor envergadura que prepara el propio autor. En verdad esta tarea

involucra la intervención de los arqueólogos, geógrafos que preparen el trabajo a la síntesis general. El profesor Casassas logra situar en el tiempo y el espacio a los pueblos y culturas que se sucedieron en esas ásperas regiones e insiste sobre la singularidad de la lengua kunza, y de los sistemas políticos y económicos de los pueblos atacameños.

Eugenio Pereira Salas

La región atacameña en el siglo XVIII [artículo] Eugenio Pereira Salas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pereira Salas, Eugenio, 1904-1979

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La región atacameña en el siglo XVIII [artículo] Eugenio Pereira Salas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile